
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 愛南町御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター運営懇話会 

２ 議題 

（１）令和４年度事業実績について 

（２）令和４年度利用実績について 

（３）その他 

３ 開催日時 令和５年３月 10日(金) 11時 00分から 12時 00分まで 

４ 開催場所 御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター 会議室 

５ 傍聴者数    ０ 人 

出席者 

６ 委員氏名 

吉田 俊一郎、中田 非斗志、稲住 好秋、松本 恵美子、 

山﨑 和美、鎌田 幸子 

※１名欠席（斎藤 武俊） 

７ 担当所属 

所属名 御荘Ｂ＆Ｇ海洋センター 

担当職員 

(職・氏名) 

所長   山岡  強 

所長補佐 清水 良一 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

清水所長補佐 

 

 

山岡所長 

 

清水所長補佐 

 

 

山岡所長 

 

 

清水所長補佐 

 

山岡所長 

 

稲住委員 

 

 

 

清水所長補佐 

 

 

 

中田委員 

 

 

清水所長補佐 

 

 

 

山岡所長 

 

 

 

清水所長補佐 

 

山岡所長 

 

吉田委員 

 

 定刻になりましたので、只今より令和４年度御荘Ｂ＆Ｇ海洋

センター運営懇話会を開催いたします。 

 

(開会挨拶) 

 

 それでは、議事に移ります。議事進行は、山岡所長にお願い

いたします。 

 

お手元の資料に従って進めてまいります。(１)の令和４年度

事業実績について担当より説明いたします。 

 

(令和４年度 海洋センター事業実績について説明) 

 

 今、説明がありましたが、御意見・御質問はございませんか。 

 

海洋クラブの活動について、児童・生徒のクラブ員が減少す

る中、保護者の参加を促し、親子での活動を推進してみてはど

うか。 

  

 現在も海洋性スポーツ活動以外のレクリエーション活動で

は、親子参加の事業も実施しているが、可能な限り親子で体験

できる事業を増やしていきたいと思います。 

 

 学生クラブ員は、センターに近い平城小学校の児童が多いの

か。 

 

 御指摘のとおり、平城と城辺小学校の児童が大半です。次年

度へ向けて新規会員獲得のため、広報で告知するとともに、小・

中学校に対して募集要項を配付していきます。 

 

 ほかに御意見・御質問はございませんでしょうか。 

 ないようですので、(２)の令和４年度利用実績について担当

より説明いたします。 

 

(令和４年度 海洋センター利用実績について説明) 

 

今、説明がありましたが、御意見、御質問はございませんか。 

 

 トレーニングルームの利用が多くなったが、部活動での利用

もしているのか。 



発言者 発言内容 

 

清水所長補佐 

 

 

 

山岡所長 

 

 

 

松本委員 

 

 

 

 

清水所長補佐 

 

 

 

 

 

山岡所長 

 

委員一同 

 

山岡所長 

 

清水所長補佐 

 

部活動での利用ではなく、親子での利用が多く見受けられま

す。昨年度と比較すると、一般はもとより学生の利用者が増加

したことが影響しています。 

 

ほかに御意見、御質問はございませんでしょうか。 

 ないようですので、(３)その他、全般について御意見、御質

問はございませんか。 

 

更衣室内にある、シャワールームについてですが、教室開催

時に混雑することが多い。シャワールームを増設してほしいの

ですが、無理ならばプライベート空間で更衣ができるスペース

を確保してほしい。 

 

 シャワールームの使用については、利用者に対して分散して

更衣室を利用していただくようお願いしています。シャワール

ームの増設については難しいですが、更衣室内のデッドスペー

スにカーテンレールを設置して、プライベート空間での更衣が

できるよう検討していきます。 

 

 ほかに御意見、御質問はございませんでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

 ないようですので、これで議事を終わりたいと思います。 

 

 それでは、以上をもちまして、令和４年度御荘Ｂ＆Ｇ海洋セ

ンター運営懇話会を終了いたします。 

 


